

CHERS AMIS ET BIENFAITEURS DU TRIOMPHE DU COEUR !



LA LUMIERE DANS L'OBSCURITE

Les plus belles lueurs sont cachées dans nos cœurs,
Déposée en secret la veilleuse allumée
Brûle et brille des heures sans se consumer.
Malmené par la vie, le contenant bien noir,
Parfois est fissuré le long de sa hauteur.
Certains se trouvent même éclatés par endroits,
Telle une noble pierre ayant reçu des coups.
Par les brèches et les trous, un feu, d'abord si doux,
Avec ferveur, ensuite, irradie et égaie,
Ceux qui passant tout près se trouvent illuminés

Extraits d'un poème de Constance Forcet

« Cette année, notre engagement s'est porté tout particulièrement sur les réfugiés ukrainiens et les nombreuses demandes que nous avons reçues d'Ukraine. La solidarité avec les habitants de l'Ukraine est grande et, grâce à l'énorme engagement et à l'initiative de tant de communes, paroisses et organisations d'aide européennes, nous avons pu charger et mettre en route en moyenne un transport de biens de première nécessité par jour.

Environ la moitié de ces camions ont été envoyés soit directement en Ukraine, soit à des organisations en Roumanie ou en Pologne, qui ont accueilli une grande partie des réfugiés ukrainiens dans leurs pays.

En raison des dévastations massives et de la destruction des infrastructures civiles, de nombreuses personnes sont privées d'eau, de chauffage et d'électricité. Les prix des denrées alimentaires de base ont triplé. La situation est particulièrement précaire pour les personnes qui n'ont pas pu fuir et qui ont dû rester dans la zone de guerre.

Au cours du premier semestre, nous avons fourni en premier lieu des besoins basiques : Lits, literie, vêtements, articles d'hygiène et nourriture. Plus de 500 tonnes de matériel médical ont été distribués à des hôpitaux dans toute l'Ukraine. La protection civile ukrainienne a reçu des ambulances, des camions de pompiers et de grandes quantités d'équipements de sauvetage et de secours.

Dans la seconde moitié de l'année, et en particulier à l'approche de l'hiver, il sera de plus en plus important de fournir de la nourriture aux nombreuses personnes sans abri.

Au nom de tous ceux que nous pouvons aider grâce à votre grand soutien, nous vous remercions de tout cœur. Que la paix et l'amour de Dieu soient toujours au milieu de vous ! »

P. Rolf Schönenberger.

351 semi-remorques de matériel de secours humanitaire et plus de **10 000 cadeaux de Noël** ont été distribués aux maisons d'enfants et de retraite, aux hôpitaux, aux écoles et aux institutions sociales en : Ukraine, Roumanie, Moldavie, Pologne, Lettonie, Lituanie, Bosnie, Serbie, Albanie, Hongrie

Pour notre part votre aide est parvenue à frère Bruno qui gère un centre social depuis 13 ans, dans la région de Zhitomyr qui a été fortement touchée par des tirs de roquettes. L'hôpital local et de nombreuses maisons de la région ont été détruits. De nombreuses personnes âgées dans les villages sont en grande partie coupées des soins... chaque jour en route pour apporter des colis de nourriture et une aide médicale aux personnes âgées dépendantes.



A Bras, le 10 décembre, nous avons pu rencontrer l'Aumônier des réfugiés ukrainiens de la région PACA le père Alexander Dmyshuko et à travers lui les réunir et organiser en collaboration avec la *Mairie de Bras* un concert de Noël très apprécié au profit du *Triomphe du Cœur*.



Concert de Noël à Bras

Et le 14 janvier, grâce à la bienveillance du père Florian Racine, curé de la Basilique de Saint Maximin la Sainte Baume et la collaboration du groupe *Nature, Culture et Foi* nous avons pu organiser une Divine Liturgie de Noël qui a réuni, à leur demande, les chrétiens Ukrainiens de la région PACA et leur offrir un concert d'orgue (Pascal Marsault & Nicolas Loth) et de flûte (Béatrice Pley), Philippe Le Lay, responsable du groupe écrit : « Orthodoxes, catholiques et même évangéliques se sont retrouvés pour vivre une mémorable rencontre œcuménique franco-ukrainienne à Saint-Maximin. Au cours de la Divine Liturgie célébrée sous les voûtes gothiques de la basilique Sainte Marie-Madeleine, les voix angéliques d'un chœur orthodoxe ont élevé nos âmes tout comme la musique sacrée de JS Bach, le génial musicien protestant, interprétée par deux amis organistes sous les yeux ravis de deux jeunes frères pianistes ukrainiens. Joie aussi dans le Ciel pour Notre Père de voir ses enfants réunis autour de son Fils, pierre angulaire d'une Eglise indivise à rebâtir par des ponts de pierres vivantes avec la grâce de son Esprit ! »

« La grâce actuelle, c'est que l'on commence à percevoir la diversité comme une richesse et non plus comme une menace... demandons aux saints d'Orient et d'Occident de nous aider à réaliser dans l'Eglise ici-bas, la même fraternelle communion d'amour que celle qu'ils vivent dans la Jérusalem céleste »

père Raniero Cantalamessa.



Divine Liturgie dans la Basilique en réfection

« **Lilya**, une maman ukrainienne nous a écrit : "Tu as rendu ma mère et ma fille très heureuse ! Ma mère qui se sent retirée du

monde sans pouvoir parler en français, elle s'est trouvée une copine qui vient de l'ouest de l'Ukraine et qui a le même âge... Et le concert d'orgue et flûte n'avait pas de prix... et les enfants ont pris plaisir à parler leur langue et à jouer entre eux."

Olga, la maman de sept enfants musiciens : "Merci beaucoup encore pour ce concert incroyable ! C'était magnifique ! les enfants sont ravis de ce qu'ils voient et entendent"

Kate : « ...C'était super. Je pense que les Ukrainiens ont beaucoup à nous apprendre en termes d'unité, de chaleur humaine et de résilience. En tout cas, c'était très beau à vivre, il s'est passé quelque-chose qui nous dépasse et qui signifie que la Présence était au rdv et à l'œuvre et notamment au moment du repas (à la fraction du pain). Que c'était bon d'y retrouver le Père Martin, tous ensemble unis pour cette action solidaire et ce tissage de liens avec les Ukrainiens qui vient convertir nos cœurs, nous rendant un peu plus chrétiens. Re commençons !"



Les enfants musiciens fascinés par l'orgue

AVEC GRANDE JOIE RENDONS GRÂCE ENSEMBLE AU SEIGNEUR POUR TOUT CE QU'IL NOUS FAIT VIVRE, POUR SA LUMIERE QUI TRANSFIGURE LES VASES BRISES QUE NOUS SOMMES ET POUR SA PROVIDENCE QUI PREND SOIN DE NOUS AVEC TANT DE DÉLICATESSE !

PRIONS POUR LA PAIX



Sœur Tamara

Nous tenons à vous remercier pour toutes les aides et les dons qui nous permettent de continuer la mission contre vents et marées.

PS : Les intentions de messes sont toujours les bienvenues, elles sont une aide précieuse à la mission